

El servicio de Proctología del Hospital Luis Vernaza tiene más de 34 años de funcionamiento. Su fundador fue el Dr. Bolívar Moreno Vernimmen, médico especializado en el Hospital General del Centro Médico Nacional del Instituto Mexicano de Seguridad Social.

Brindamos atención médica altamente técnica, humana y ética, a pacientes con enfermedades del colon, recto y ano, con personal médico y paramédico especializado y de amplia experiencia. En todas nuestras operaciones, como confirmaciones de diagnóstico o cirugías, utilizamos equipos, instrumentos y materiales especializados para garantizar el éxito de nuestra gestión.

Atendemos en Consulta Externa de lunes a viernes en horarios ya fijados y en el área de Emergencia las 24 horas del día.

{tab=ENFERMEDADES QUE ATENDEMOS}

Las enfermedades que atendemos en el servicio de Proctología son:

- Hemorroides
- Fisura anal
- Fístulas y abscesos
- Prolapso rectal e incontinencia anal
- Etenosis del ano
- Criptopapilitis
- Colitis amibiana
- Úlcera y Crohn de Colon
- Colon irritable
- Enfermedad diverticular del colon
- Colitis isquémica y otras variedades de colitis
- Pólipos
- Cáncer de colon
- Recto y conducto ano-rectal

{tab=PROCEDIMIENTOS}

En el Servicio de Proctología del Hospital Luis Vernaza realizamos diversos procedimientos, entre ellos:

- Procedimientos endoscópicos del ano, recto y colon.
- Maniobras transendoscópicas
- Cirugías del conducto ano-rectal y recto.

{/tabs}